



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL

6 Pièces

210 m²

Réf. 06276

1 570 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre pessac centre - villa historique - piscine - garagebordeaux sotheby's international realty est fier de vous présenter cette villa situé dans un quartier très prisé et protégé du centre ville de pessac. Cette maison fait partie des demeures construites au 19ème siècle sur le modèle de la ville d'hiver d'arcachon. Elle a été entièrement restauré avec des matériaux de qualité tout en conservant l'identité historique du bâti. Au rez-de-chaussé, une entrée, une vaste pièce de vie de 70m2 composé d'un salon et son espace cheminé, d'une salle à manger, d'une cuisine entièrement équipé; une ...

For sale pessac center - historic villa - pool - garagebordeaux sotheby's international realty is proud to present this villa located in a highly sought-after and protected area in the center of pessac. This house is part of the residences built in the 19th century, modeled after the winter town of arcachon. It has been fully restored with quality materials while preserving the historic identity of the building. On the ground floor, there is a spacious 70m² living area comprising a living room, dining room, fireplace area, a fully equipped kitchen, an entrance, and a bedroom with a dressing ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

